



COMUNICADO 4

Estimados apoderados, en el día de hoy tuvimos dos momentos de emanación de olores molestos externos al colegio. En esos momentos, la evacuación se hizo al interior del colegio sin la intervención de bomberos.

Seguimos en contacto con el departamento provincial para poder conocer los causales de estas emanaciones, ellos nos apoyan con la conexión con el ministerio de salud. Solicitamos estén atentos a nuestras redes formales de comunicación que es a través de la secretaria del establecimiento y sobre todo mantener la calma ya que esto logrará encauzarse y así nuestros estudiantes se sentirán felices de poder recibir la educación que, por proyecto educativo institucional, soñamos brindarles.

Que María Divina Pastora y San Faustino Míguez, nos ayuden a que pronto se solucione esto.

Con afecto los saluda, el equipo directivo.